

Résolution présentée par la délégation du

Royaume du Bhoutan

Thème Conflits et sécurité internationale

Concerne l'assainissement des relations internationales par l'amour et l'adoration

L'Assemblée Générale,

Alarmée par les situations insoutenables qu'endurent les civils à travers le Monde, résultats des conflits entre Israël et le Hamas, l'Ukraine et la Russie et bien d'autres,

Constatant que ces situations inhumaines sont systématiquement causées par des egos individuel et collectif surdimensionnés,

Rappelant que le Bhoutan fait partie des pays les plus heureux du monde grâce à son concept de Bonheur National Brut, et que ce niveau de bien-être est largement dû à l'aspect culturel que revêt le phallus dans nos contrées,

Affirmant que la masculinité toxique est un élément central, déclencheur de beaucoup de ces guerres de pouvoir, et que la connexion avec le phallus est essentielle au bien-être intérieur,

Sidérée par le fait qu'aucune initiative n'ait été mise en place précédemment au niveau mondial pour permettre la divinisation globale de l'engin reproducteur masculin pourtant si important dans la société de tous temps,

Décide de résoudre les conflits internationaux en permettant l'amélioration du bien-être et l'accroissement de la joie intérieure en chaque être humain grâce à la sacralisation du phallus par ;

- l'envoi d'ambassadeurs du Phallus chargés d'intervenir dans toutes les zones de conflit pour amener la paix intérieure partout dans le monde, partageant ainsi la sérénité bhoutanaise occasionnée par l'adoration sans limites du Phallus ;
- la mise en place d'un comité Phallique mondial, dirigé par des Bhoutanais spécialisés, qui se chargerait de l'éducation phallique des jeunes dès 8 ans, afin de maximiser le potentiel bénéfique de cette dernière.

Le texte français fait foi.